

令和4年7月20日



父母と教師の会だより NO.1

6月25日(土)に令和4年度第1回運営委員会を開催しましたのでご報告いたします。

代表あいさつ

龍ヶ崎市立中根台中学校

父母と教師の会代表 明珍 直樹

令和4年度、父母と教師の会代表となりました明珍です。日頃より、父母と教師の会の活動にご理解ご協力を頂きましてありがとうございます。

父母と教師の会という名前のように、先生方と保護者が信頼し合い、自分たちにできることを考える姿は、子どもたちにとって非常に勇気づけられるものになると思います。

子どもたちの未来のために、学びを進めて下さっている先生方が、笑顔で子どもたちと向き合い、子どもたちの笑顔が広がるよう、皆様のご理解とお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。

校長あいさつ

龍ヶ崎市立中根台中学校

校長 松谷 真一

まだまだ新型コロナウイルス感染症が心配な状況ではありますが、5月の宿泊学習と修学旅行を無事に終えることができました。生徒たちは、心から楽しむことができたようで、その表情を見て、こちらまで楽しい気持ちにさせられました。こうして実施できたのは、日頃から感染対策にご協力いただきました保護者の皆様のおかげでございます。心からお礼申し上げます。

先日、市総体が行われました。どの部活動も懸命に試合に挑み、最後まであきらめずに取り組みました。私は、生徒たちに、「勝利をめざすが、大切なのは、どんなに辛くても最後まであきらめず、ベストを尽くすこと」を伝えました。生徒たちは、見事に実行してくれました。大変うれしく思います。

私の学校経営についてですが、学力向上はもちろんのこと、「自分たちの生活をよりよくするために、自分たちの課題を自分たちで話し合っ解決するような自治的活動」に重点を置きたいと考えております。地域や社会で生きていく必要な力をつけるために取り組んで参ります。この2年間は、コロナ禍で生徒の活動が停滞していたようです。力のある生徒たちなのでもったいないです。今年度は、生徒の活動場を増やし、生徒を前面に出していきたいと思っております。

学校の教育活動は、保護者の皆様のご支援とご協力がなければ成り立ちません。父母と教師の会のご協力をいただきながら生徒たちの健やかな成長をめざし努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

本部より

5/ 7(土)	龍ヶ崎市こどもを守る110番の家の会第1回役員会・総会（書面開催）
6/ 4(土)	第1回龍ヶ崎市PTA連絡協議会（副代表代理出席）
6/25(土)	第1回運営委員会開催
7/ 2(土)	子育てネットワーク(旧・女性ネットワーク)会議（代表出席）
7/31(日)	PTA本部会議
8/20(土)	奉仕作業 県南地区PTA研修会（副代表・書記出席予定）
9/8(木)・9(金)	夏龍祭(体育祭)

学校より

- ・4月29日に、豊島杯バレーボール大会が開催されました。本校は、見事、第3位でした。
 - ・陸上部では、6月1日(木)～2日(金)に行われた県南陸上競技大会において、3年男子100mで第2位、共通男子3000mで第3位、共通男子100mHで第7位入賞、共通男子4×400mリレーが県への出場権を得て県大会へ進みました。県大会では、共通男子100mH(2年生)と共通男子3000mが標準記録を突破し、県新人大会への出場権を得ました。その他にも通信陸上競技大会茨城大会で、1年女子100mが第6位入賞となりました。
 - ・市総合体育大会では、軟式野球部が優勝、剣道部男子が団体第3位、柔道女子が団体第3位、女子ソフトテニス部個人第3位、男子卓球個人シングル第1位とダブルス第2位、柔道女子個人第1位(2名)と第4位、柔道男子個人第3位となり、県南大会に進みました。そのうち男子卓球個人シングルが県大会に出場することになりました。
 - ・学校の様子については、ホームページに掲載しておりますので、是非ご覧ください。
- なお、今年度からは、学校通信はじめ各通信は、紙媒体ではなく、スクリレを通して発行しております。
- ・奉仕作業を8月20日(土)に行いますので、ご協力ください。今年度は、事前に参加いただけるかについてスクリレを通してお伺いいたします。
 - ・夏龍祭(体育祭)は、9月8日(木)及び9日(金)に開催します。詳細は、別途お知らせします。なお今年度は、保護者様の観覧をできるようにいたします。ただ、新型コロナウイルス感染症の拡大状況により変更となる場合があります。

※次回の運営委員会開催は10月1日(土)です。ご意見などございましたら本部までご連絡ください。